

Déposée sur le bureau pour être prise en considération lors du vote des crédits.

13.—Soumise une lettre de la Société italienne "Immigration Aid Society No. 1" déclarant que ladite Société occupe maintenant un édifice acheté par le gouvernement italien et que cet édifice devrait être exempt de taxe.

Renvoyée au trésorier et aux avocats de la Cité pour rapport.

14.—Soumise une opinion du Département en Loi déclarant que la Compagnie "Montreal Water & Power" est tenue de poser ses tuyaux à l'eau dans l'avenue Marchmont, quartier Mont-Royal, nonobstant la stipulation contenue dans la clause 10 du contrat entre la ci-devant ville de Notre-Dame-des-Neiges et la Cie "Montreal Water & Power" relativement au revenu de 10% du coût des travaux.

Résolu: De recommander au Conseil de donner ordre à la Cie "M. W. & P." de poser ses tuyaux à l'eau, le printemps prochain, dans ladite avenue Marchmont, conformément aux termes de son contrat.

15.—Le trésorier soumet l'état suivant de la caisse pour la semaine finissant le 19 Nov. 1908:

Encaisse aux banques, le 12 nov. 1908.	\$853,617
Recettes.	135,009
	\$988,626

Déboursés	\$131,028
---------------------	-----------

Encaisse aux banques.	\$857,598
-------------------------------	-----------

16.—Soumise une opinion du Département en Loi au sujet de la construction d'un égout dans la rue Sherbrooke, de la ferme des Sulpiciens jusqu'à la rue Atwater, déclarant que le fait, pour les Soeurs de la Congrégation, d'avoir comblé le fossé qui servait à égoutter la ferme des Sulpiciens, à travers la rue Sherbrooke, a rejeté toute responsabilité pour dommages sur lesdites Soeurs de la Congrégation qui devraient construire à leurs frais l'égout recommandé par la Commission de la Voirie, ou déblayer le fossé afin de permettre aux eaux de surface de suivre leur cours naturel.

Résolu: De faire rapport au Conseil que cette Commission ne peut approuver le rapport de la Commission de la Voirie pour les raisons ci-dessus mentionnées, et de recommander que le greffier de la Cité reçoive instruction d'écrire au Révérendes Soeurs de la Congrégation pour les avertir d'avoir à déblayer le fossé qu'elles ont fait combler ou à construire un égout pour empêcher l'inondation des propriétés qui s'égouttaient dans ledit fossé.

17.—Soumise une lettre du Département en Loi avisant la Commission de nommer un arpenteur juré pour agir comme arbitre en rapport avec l'expropriation des terrains requis pour le prolongement de l'avenue de la Montagne, dans le quartier Mont-Royal.

Sur proposition de M. l'échevin Lavallée, il est

Résolu: De recommander au Conseil de nommer M. François-Charles Laberge, arpenteur juré, pour agir comme arbitre dans cette affaire et pour faire des offres légales aux intéressés. Les honoraires de M. Laberge devant être fixés par le Département en Loi avant son entrée en fonctions.

18.—Soumise une opinion du Département en Loi en rapport avec la demande de la "Merchants Cotton Co. Ltd." pour permission de construire une passerelle au-dessus de la rue St-Ambroise, quartier St-Henri, déclarant que ce privilège doit être accordé par règlement, conformément à la clause 530 de la charte et qu'un contrat notarié doit être passé à ce sujet.

Résolu: D'autoriser le secrétaire à écrire à la Compagnie que cette Commission est prête à recommander au Conseil d'accorder la permission qu'elle demande aux conditions suivantes, et de demander à ladite Compagnie si elle accepte ces conditions:

(a) Ladite passerelle devra être à l'épreuve du feu et sera construite sous la surveillance de l'inspecteur de la Cité, qui aura le droit de s'opposer à tout ce qui, dans la construction de ladite passerelle, pourrait, d'après lui, affecter les intérêts de la Cité ou mettre en danger la sûreté publique; l'inspecteur de la Cité, représentant la Cité

Agency suggesting that appropriations be voted to advertise Montreal.

Laid on the table, to be considered when appropriations are voted.

13.—Submitted a letter from the Italian Immigration Aid Society No. 1, stating that the said society now occupies a building bought by the Italian government, and that the said building should be exempted from taxation.

Referred to the City treasurer and to the City attorneys for a report.

14.—Submitted an opinion from the Law Department stating that the Montreal Water & Power Co. is bound to lay its pipes in Marchmont avenue, Mount-Royal ward, notwithstanding the stipulation contained in clause 10 of the contract between the former town of Notre-Dame-des-Neiges and the Montreal Water & Power Co., concerning the 10% revenue on the cost of the work.

Resolved: To recommend Council to give orders to the M. W. & P. Co., to lay its pipes, next spring, in the said Marchmont avenue, according to the terms of their contract.

15.—The City treasurer submitted the following cash statement for the week ending the 19th of November 1908:

Cash in banks, Nov. 12th 1908.	\$853,617
Receipts.	135,009
	\$988,626

Disbursements	\$131,028
-------------------------	-----------

Cash in banks.	\$857,598
------------------------	-----------

16.—Submitted an opinion from the Law Department anent the construction of a sewer in Sherbrooke street, from the Priests' farm to Atwater avenue, stating that the reason the Sisters of the Congregation, had filled up the ditch through which the Priests' farm was drained across Sherbrooke street, had thrown upon them, all responsibility for damages; that the Sisters of the Congregation should construct at their own cost, the sewer recommended by the Road Committee, so as to allow the surface water to follow its natural course.

Resolved: That a report be made to Council that this Committee could not concur in the report of the Road Committee for the above mentioned reasons, and that instructions be given to the City clerk to write to the Sisters of the Congregation and notify them that they must clear away the ditch they had caused to be filled up, or to construct a sewer so as to prevent the flooding of properties which formerly drained into said ditch.

17.—Submitted a letter from the Law Department advising the Committee to appoint a sworn land-surveyor to act as arbitrator in connection with the expropriation of lands required for the extension of Mountain avenue, in Mount-Royal ward.

On motion of Ald. Lavallée, it was

Resolved: That Council be recommended to appoint Mr. François Charles Laberge, sworn land-surveyor, to act as arbitrator in the said matter, and to make legal offers to interested parties. Mr. Laberge's fees to be fixed by the Law Department before taking up his duties.

18.—Submitted an opinion from the Law Department in connection with the demand of the Montreal Cotton Co., for permission to erect a bridge over St. Ambrose street, St. Henry ward, stating that the said privilege should be granted by a by-law, in accordance with clause 530 of the City charter, and that a notarial deed must be passed to that effect.

Resolved: That the secretary be authorized to write the Company that this Committee would recommend Council to grant the permission sought for, upon the following conditions, and to ask the Company if it would accept these conditions:

(a) The said bridge shall be fire-proof and shall be constructed under the supervision of the City surveyor, who shall have the power to object to anything in the said construction which, in his estimation, shall affect the interests of the City, or endanger public safety; the City surveyor, representing the City of Montreal, shall have power to consent to such changes in the details of said bridge as he may think advisable, provided that the main lines,